
Spett.le 

Assessore ai Lavori Pubblici e all’Ambiente 

Dott. Arch. Nicola Vazzoler 

 

Oggetto: interrogazione in merito ai terreni comunali destinati a nuova Riserva di Caccia in Aquileia 

 

I sottoscritti consiglieri comunali 

Premesso che 

- I boschi comunali sono nati in seguito a richiesta da parte dell’amministrazione comunale di Aquileia 

di un contributo europeo nel 1995 e sono stati, in seguito, affidati ad altri soggetti per la custodia e 

la manutenzione; 

Visto che 

- Durante il consiglio comunale del 7 aprile 2021 l’amministrazione comunale ha confermato la 

trasformazione dei boschi comunali in Riserva di caccia 

- Nel Piano delle alienazioni e delle valorizzazioni patrimoniali entrambi i boschi P.C: 335/18 e 317/74 

sono destinati a “affittanza fino al novembre 2024”; 

 

INTERROGANO 

 

La S.V. per conoscere: 

- La procedura adottata dall’Amministrazione per l’assegnazione dei boschi comunali; 

- Chi erano i soggetti a cui erano stati affidati i boschi in precedenza e fino a che data; 

- La data in cui è stato firmato il contratto di affitto e le condizioni dell’accordo con la sezione di 

Aquileia della Federazione Italiana della Caccia; 

- Le intenzioni dell’Amministrazione in merito a un’eventuale istituzione di azienda faunistico-

venatoria nei terreni comunali; 

- Le possibilità di accesso ai boschi comunali da parte della popolazione 

e chiedono una risposta in forma sia scritta che orale, oltre all’inserimento dell’interrogazione nell’o.d.g. del 

prossimo consiglio comunale. 

 

AQUILEIA, 12 aprile 2021 

         Il consigliere Luisa Contin   

         Il consigliere Ornella Donat 

         Il consigliere Gianluca Nosella 

         Il consigliere Alberto Filippo Donat 

         Il consigliere Gabriele Digiusto 


